



Korrekte Entsorgung von Elektroschrott

Postwurfsendung: Aufklärungskampagne Plan E der stiftung elektro-altgeräte register informiert

Altmarkkreis Salzwedel, 24.03.2023: Zu viel Elektroschrott landet fälschlicherweise im Restmüll oder wird unwissentlich falsch, teilweise illegal, entsorgt. Für mehr Aufklärung sorgt nun eine Postsendung, welche über die korrekte Entsorgung von Elektroschrott informiert. Dahinter steckt die Kampagne Plan E der stiftung elektroaltgeräte register, die seit 2019 über den richtigen Umgang mit Elektro-Altgeräten aufklärt.



Ob Laptop, Smartwatch oder elektrische Zahnbürste – immer mehr Elektrogeräte begleiten uns im Alltag. Doch selbst die beständigste Waschmaschine oder das mehrfach reparierte Smartphone sind irgendwann am Ende ihrer Lebensdauer angekommen. Die Menge an E-Schrott wächst im Rekordtempo, und der richtigen Entsorgung kommt eine immer höhere Bedeutung zu. Leider werden global gesehen nur ca. 17 % an Elektro-Altgeräten richtig erfasst und recycelt – es besteht also dringender Handlungsbedarf.

In der Postsendung wird insbesondere darauf hingewiesen, dass Elektrogeräte nicht einfach in den Müll geworfen werden dürfen, sondern einer fachgerechten Entsorgung zugeführt werden müssen. Ob auf dem Wertstoffhof oder im Handel – es gibt viele Rückgabemöglichkeiten.

Gemeinsam für eine höhere E-Schrott-Sammelmenge

Regionale Partner aus der Medien- und Entsorgungsbranche unterstützen den Vorstoß von Plan E. Zeitgleich zu der Postsendung informieren die lokalen Tageszeitungen ihre Leserschaft rund um das Thema E-Schrott und die verschiedenen Rückgabemöglichkeiten. Und auch die Wertstoffhöfe vor Ort bzw. die Kommunen weisen auf ihren Kommunikationskanälen auf die Thematik hin. Nur durch den Beitrag aller Akteure kann die Sammelmenge von Elektro-Altgeräten gesteigert werden.



Weiterführende Links:

Kampagne Plan E: <https://e-schrott-entsorgen.org/>

E-Schrott-Rückgabefinder: <https://entsorgungsstellen.e-schrott-entsorgen.org/>

